



1. Verbandsabgabe

- a) Holger schickt demnächst zwei Umlaufbeschlüsse aus: Im ersten wird darüber abgestimmt, ob es möglich ist, dass statt einer einfachen Mehrheit die Variante mit den meisten Stimmen gewinnt (da vier Varianten zur Abstimmung gebracht werden) und bei Stimmengleichheit eine Stichwahl stattfindet. Im zweiten Umlaufbeschluss wird dann über die Höhe der Verbandsabgabe abgestimmt.
- b) Thema für die nächste GV: Der Schlüssel für die Stimmenverteilung gilt nicht mehr auf die gemeldeten Vereinsmitglieder laut Zensus, sondern die Stimmen hängen von den zahlenden Mitgliedern/SpielerInnenlizenzen ab.

2. Datenbank (hängt an der Verbandsabgabe)

- a) *Siehe letzter Stand: 03.09.2017*

3. Masters

- a) *Im November/Dezember 2017 wird ausgeschrieben, dass es auch bei den Masters (Mixed, Women, Men) KoordinatorInnen braucht, da es in zwei Jahren einen internationalen Bewerb gibt. Ohne Koordinator/Koordinatorin wird kein Nationalteam mehr gesendet.*
- b) *Dasselbe gilt auch für Beach.*

4. ÖStMs

- a) *Feedback: Zukünftig soll in die Ausschreibung mit hineingenommen werden, dass es eine gewisse Anzahl an Personen für verschiedene Tätigkeiten geben muss, um eine ÖStM vernünftig durchzuführen.*

5. Beach

- a) *E-Mail Teamfee MASTERS-WCBU17: Michi hat eine E-Mail geschrieben und schreibt noch eine.*

6. Medien und Livestreams

- a) *Fanseat*
- b) *Sportonline.tv (E-Mail)*
  - i. *Claus trifft sich mit den Kontakten bei IKP und nimmt die aktuellen Zuschauerzahlen von Dornbirn zu diesem Treffen mit, um über den Werbewert zu sprechen.*
  - ii. *Gerhard, Claus und Andi Pullmann waren bei IKP. Die Termine für die ÖStMs sollen im Frühjahr rechtzeitig ausgesendet werden. Das Projekt Schulolympics hat noch ein wenig Zeit. Andi Pullmann hat alle diesbezüglichen Unterlagen an IKP geschickt.*

7. ÖFSV Homepage

- a) *Zur Erinnerung: Liste mit Clubteams auf Homepage.*
- b) *Zur Erinnerung: Zerpixelt.*
- c) *Zur Erinnerung: Fotos Homepage (Nationalteams, Beach Women, NADA).*
- d) *Zur Erinnerung: PhysiotherapeutInnen*

## ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3  
1130 Wien  
[www.oefsv.at](http://www.oefsv.at)  
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 16.10.2017

- e) *Corinna: Sportbeiräte updaten*
  
- 8. *Richtlinien (Gegenwartsgespräche)*
  - a) *Michael ergänzt die Richtlinien und leitet sie dann an den Vorstand weiter.*
  - b) *Michael bleibt weiter dran und arbeitet die Inputs der Zukunftsgespräche ein.*
  - c) *Vorschlag von Michael: Es soll dafür – ähnlich wie bei der Verbandsabgabe – eine Arbeitsgemeinschaft eingesetzt werden (Michi initiiert das bei den Gegenwartsgesprächen).*
  
- 9. *Basis-Pressemappe (Treffen im Dezember)*
  - a) *Michi stellt diese Woche eine Infoseite mit den wichtigsten Informationen für die NT Coaches zusammen.*
    - i. *Peter Scheruga plant ein Coachestreffen im Dezember.*
    - ii. *Michael sammelt noch Material.*
  
- 10. *Logo*
  - a) *Zur Erinnerung: Neues Logo, wenn neue Dressen kommen.*
  
- 11. *TrainerInnen: Verbandsabgabenprojekt*
  - a) *Coach the Coach für die Leute in den Vereinen (jene, die nicht NT-SpielerInnen sind, um sie stärker an den Verband zu binden).*
  
- 12. *Kommunikation*
  - a) *Zur Erinnerung: Slack als Kommunikationsmittel als Thema für die Zukunftsgespräche.*
  
- 13. *Sportärztin/Sportarzt*
  - a) *Erinnerung: Kaderlisten von den NT-TrainerInnen.*
  - b) *Wichtig für die Zukunft: Es ist nicht leicht Termine zu bekommen bei den Instituten (vor allem im Herbst). Die Untersuchungsschecks bekommt man relativ schnell (innerhalb einer Woche).*
  
- 14. *BSFG neu*
  - a) *Landesverbände: Holger hakt bei Salzburg bezüglich GV nach.*
  - b) *Holger fragt bei den Kärntnern nach, ob sie einen dritten Verein auf die Beine stellen können, da dies notwendig ist, um einen Landesverband zu gründen.*
  
- 15. *Serviceplus*
  - a) *Es soll eine rechtliche Beratung in Anspruch genommen werden. Vorläufige Fragen sind:*
    - i. *Ist eine rechtliche Absicherung des ÖFSV durch eine Sporttauglichkeitsuntersuchung/ein ärztliches Attest ratsam?*
    - ii. *Muss der ÖFSV kommunizieren, dass bei Verletzungen bei Juniorenturnieren eine Einverständniserklärung der Eltern/Aufsichtspersonen notwendig ist.*

## ÖSTERREICHISCHER FRISBEE-SPORT VERBAND

Linzackerg. 5/3  
1130 Wien  
[www.oefsv.at](http://www.oefsv.at)  
ZVR-Zahl: 297193118



Offizielles Ergebnis-Protokoll der Vorstandssitzung vom 16.10.2017

### 16. *Dressen*

- a) *Die Nachbestellung für U20/U24 regelt Nemo.*

### 17. *ISKAY Boards*

- a) *Michi kontaktiert Heiko.*

### 18. U20 Trainer/in: Besetzung

- a) Die Ausschreibung wurde ausgeschickt. Nun wird auf Antwort gewartet.

### 19. Schulcup/Schulolympics

- a) *Im Vorstand bzw. bei der GV müssen Konzepte überlegt werden, wie wir die restlichen Kosten für die Schulolympics abdecken können, da nicht alles von den Ministerien übernommen wird. Der Beitrag vom Fachverband für die Schulolympics beträgt EUR 7.000 bis EUR 8.000.*
- b) Michi erkundigt sich bei Dominik, ob er einen Kontakt zur Union herstellen kann, damit wir dort nachfragen können, ob Interesse daran besteht, das Projekt „Schulolympics“ zu unterstützen.

### 20. EBUCC 2018

- a) Wir nehmen den Mixed Spot an (Team wird vom EÖFC gestellt).
- b) Die Damen haben Interesse an einer ÖM, bei den Herren fragt Marion noch einmal nach.

### 21. BSO Cristallgala

- a) Gerhard und Chris oder Claus gehen hin.

### 22. Mail mit ORF-Ansprechpartnern

- a) Corinna schickt die Mail mit den ORF-Kontakten an Dominik von IKP.
  - i. Erledigt.

### 23. E-Mail-Adressen

- a) Corinna richtet für jeden aus dem Vorstand eine E-Mail-Adresse ein ([vorname.nachname@frisbeeverband.at](mailto:vorname.nachname@frisbeeverband.at)).

### 24. Lobbyarbeit beim ÖOC

- a) Chris fragt zunächst bei Walter Bernardi nach, wie es mit Ultimate als Olympische Sportart aussieht. Danach fragen wir um einen Termin beim ÖOC an.

### 25. *Sonstiges*

- a) *Es sollen Richtlinien für die Coaches erstellt werden, wie viel Geld ausgegeben werden kann/muss und wie das dann abgerechnet wird.*
  - i. *Das soll bis zum Herbst passieren (Coach the Coaches).*
  - ii. *Zuständigkeit Michi und Peter.*

\*) TeilnehmerInnen: Christian, Corinna, Gerhard, Holger und Michael